

エンジョイ

豊橋市立下条小学校
2学年 学年通信
2025年12月9日
NO. 26

12月23日(火)に2学期終業式があります。そして、いよいよ子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。新しい年を迎える準備や行事を家族と一緒に体験できるよい機会です。楽しい冬休みをお過ごしください。

冬休みの宿題

- eライブラリー
- タブレットで九九や漢字の勉強
- 自己発見プリント
- 書き初め会の練習
- 縄跳びカード
- よい子の冬休み

※お手伝いや自主勉強もすすんで取り組めるとよいです。

00

自己発見プリントについて

3学期の生活科で「自分はっけん」の学習があります。生きてからこれまでの「自分」のことを知ったり、気づいたりすることをねらいとした学習です。冬休みには、一緒に暮らす家族だけでなく、親戚の方に会う子もいると思います。ご家族で楽しみながら、インタビューに取り組んでいただきたいと思います。ご協力をお願いします。

書き初めについて

1月9日(金)に「書き初め会」を行います。そのときに書く言葉をご家庭でも考えていただきたいと思います。記入用紙を児童に配付しますので、19日(金)までに提出をお願いします。

書き初め展

書き初め会で書いた作品を、体育館に展示します。ぜひご覧ください。

展示期間: 1月15日(木), 16日(金)
9:00~16:30

持久走大会がんばりました!

12月4日(木)に持久走大会が行われました。子どもたちは、この日に向けて30分放課の駆け足練習に一生懸命取り組んできました。冷え込む本番でしたが、一生懸命走る姿が見られました。子どもたちからは、「し走よりじゅんいが上がってうれしかった」「走るのが楽しかった」といった振り返りが見られました。

